Eislaufbahn - Möglichkeit zur Belebung der Innenstadt im Winter

SPD-Gemeinderatsfraktion 01/07/2012

Bearbeiter: Giuliano Rizzi

An den

Vorsitzenden des Gemeinderates Herrn Oberbürgermeister Thomas Sprißler

Aufstellung einer Eislaufbahn im Winter (z. B. Dezember)

Antrag:

Die SPD-Fraktion stellt den Antrag zu prüfen, ob eine Eislaufbahn im Winter (Dezember und in der Weihnachtszeit) durch Anmietung ein Beitrag zur Belebung der Innenstadt sowie ein attraktives Sportangebot für die Bürger sein könnte.

Standorte, Größe und weitere technische Aspekte werden von der Verwaltung bearbeitet und dem GR vorgestellt. Wir schlagen bsp. das Stadthalle-Alte Turnhalle Areal, Auf dem Graben oder momentan auf dem Bauhofareal als Standorte vor. Weitere Vorschläge wären eine Eintrittskarte in Höhe von ca. 3.- Euro pro Stunde (2.- Euro pro ½ Stunde), Beauftragung eines Vereins (Stadtjugendring?) für die Besetzung der Kasse und weitere Services, Öffnungszeiten So-Do 10.00-21.00 und Fr. und Sa 10.00-23.00., die Option "Sponsoring" durch Herrenberger Firmen ist nicht auszuschließen.

Begründung:

Durch ein solches Angebot – dessen Kosten relativ niedrig sind – wird versucht, die Innenstadt zu beleben, ein – temporärer – Treffpunkt für Jugendliche und Familien angeboten und es wird die Möglichkeit gegeben den Eislauf kennenzulernen.

Anbei die Kostenvoranschläge der Firma "Delta" als Beispiel.

Bodo Philipsen Fraktionsvorsitzender